

Lieber Gemeindevorsteher,

vielleicht haben Sie schon einmal von der Initiative Junia *heute* gehört oder gelesen. Wenn nicht, so möchten wir uns kurz vorstellen:

Die Initiative wurde im Februar 2020 von drei Glaubensschwestern, aktiven Mitgliedern der Neuapostolischen Kirche, gegründet. Sie setzt sich vorrangig für die Ordination von Frauen in geistliche Ämter ein. Dazu will sie in den Gemeinden informieren, Austausch initiieren und auch für das heikle Thema Diskriminierung sensibilisieren. Vielfältige Unterstützung wurde bisher dafür gefunden.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Informieren Sie sich doch bitte weiter auf unserer Homepage: www.juniaheute.de

Sie als Vorsteher sehen bestimmt, wie wichtig und unverzichtbar das ehrenamtliche Engagement von Schwestern im Dienst der Gemeinden ist und sind sicherlich dafür dankbar. Auch können Sie vielleicht nachvollziehen, dass mitarbeitende Glaubensschwestern den Wunsch nach einem besonderen Segen haben, wie er mit einer Ordination verbunden ist.

Der Stammapostel hat in seinem Jahresinterview 2021 bereits dazu Stellung genommen und mit den Bezirksaposteln weltweit das Thema „Frauen im Amt“ beraten. Wir von Junia *heute* haben der Kirchenleitung unsere aktive Mitarbeit angeboten, da wir uns wünschen, dass sie die Gläubigen bei den Beratungen mit einbezieht.

Lieber Bruder, wir sind an Ihrer Meinung und Kritik zum Thema „Frau im Amt“ sehr interessiert und freuen uns über Ihre Rückmeldung. Informieren Sie auch gerne Ihre Gemeindeglieder darüber, dass es uns gibt und wo man Informationen über uns findet.

Für die kommende Zeit wünschen wir Ihnen und allen Glaubensgeschwistern Gottes Segen und Beistand. Bleiben Sie gesund und zuversichtlich.

Ihre Schwestern und Brüder der Initiative
Junia *heute*

Januar/ Februar 2022

Junia *heute*
Initiative für Frauen
in geistlichen Ämtern der Neuapostolischen Kirche
junia-heute@posteo.de
www.juniaheute.de
Facebook: Junia Heute | Instagram: junia_heute